



Foto • Cortesía

Ideas que generan negocios en ESPAE

Alumnos que siguen la maestría de administración de empresas en la ESPAE fueron los protagonistas de la V Feria de negocios, que se desarrolló con éxito en días pasados en los patios del campus Las Peñas de la ESPOL. Diecisiete proyectos en las áreas de turismo, tecnología, agroindustria y servicio fueron exhibidos por los entusiastas simuladores en una jornada que convocó al público dentro de la denominada Semana del emprendedor que organiza anualmente la institución.

Travesía del sol, Crucero Río Guayas y Quiltour se concentraron en demostrar las bondades de la industria sin humo, mientras Publnet, E-Fiesta y Mecatron destacaron en la informática aplicada a los negocios. La agroindustria enfatizó en un proyecto denominado Dulces Corcoris, en el cual las tradiciones de Cuenca hacen trascendentes sus dulces y confites de Corpus Christi.

Asimismo fueron admirados y aplaudidos los negocios destinados a dar servicio, como MM&V, reciclaje de papel, que fijó su mirada empresarial en la recolección y clasificación de los desechos cuya materia básica es la pulpa de papel.

El evento, según la directora de la ESPAE, Virginia Lasio, "fue una oportunidad para exponer temas y realizar actividades relacionadas con el espíritu emprendedor para contribuir a que las ideas de negocios innovadores sean aprovechadas".